



Attention: grenouilles en migration

15-06-2022

Tous les printemps, ce sont des centaines de milliers d'amphibiens qui se mettent en route pour rejoindre leur lieu de reproduction. Dans la commune de Niederrohrdorf, un passage a été aménagé pour leur permettre de traverser en toute sécurité un terrain d'IMMOFONDS suburban.

Tous les printemps, à Niederrohrdorf, les grenouilles traversent le terrain de l'immeuble situé Melligerstrasse 11-15 et appartenant à IMMOFONDS suburban pour rejoindre leur lieu de reproduction, dans le quartier tout proche d'Egelmoos. C'est l'un des nombreux passages à batraciens officiellement répertoriés en Suisse.

En Suisse, la traversée des routes, notamment, est dangereuse pour les amphibiens tels que les grenouilles, les crapauds ou les salamandres. Plus de 1 000 tronçons de route sont donc aménagés avec des dispositifs de protection pendant la saison des migrations. Sur le terrain de Niederrohrdorf, il arrivait souvent que des grenouilles tombent dans les garages souterrains par les puits de lumière. Des filets à maillage étroit ont désormais été installés pour mieux protéger les animaux et contribuer à la préservation de leur population.